



学校だより

ゆずりは

千葉市立こてはし台中学校

千葉市花見川区こてはし台5-15-1

電話 043 (259) 1336

令和4年度 第2号

令和4年5月26日発行

## 「一蓮托生～吹かせよう！こて台旋風～」体育祭が無事に終了

校長 伊藤 愛

令和4年5月21日（土）、体育祭が行われました。

開会式を行おうとした途端、降雨に見舞われましたが、開始時刻を遅らせ、プログラム順を入れ替えて実施しました。多くの保護者の皆様にご参観いただき、感謝申し上げます。

まずは、吹奏楽部の軽快な演奏に合わせて生徒入場。開会式後の全校応援。応援団の魂のこもったエールや演舞に体育祭の雰囲気は盛り上がります。続く、各学年の学級対抗長縄、学年種目の台風の目・追いかけて玉入れ・障害物綱引きが続き、各クラスの団結がより深まりました。

そして、全校生徒のソーラン節へ。3年生は、男子が青、女子が赤基調の法被（はっぴ）を身にまとい、迫力のある力強い舞を披露しました。全校生徒の連帯感が最も感じられた時間でした。お昼を挟んで、最後の学級対抗全員リレーで体育祭の雰囲気は最高潮を迎えました。閉会式での、生徒一人一人の充実感あふれる顔が、とても印象的でした。

体育祭実行委員を中心に、各係生徒が運営を支え生徒たちの手で創り上げた思い出に残る体育祭となりました。この行事をステップにさらなる成長を期待しています。



### ○4月28日 部活動集会が開かれました

部活動担当からこてはし台中学校部活動の方針やルールについて話がありました。しっかりとした態度で話を聞くことができました。また、各部活動の部長からは決意表明がありました。夏の総体や各種コンクール等で活躍できるよう毎日の練習や取り組みを大切にすることを約束しました。一人一人がこてはし台中学校の生徒として、各部活動で活躍することを期待しています。



### ○5月21日 体育祭を無事に開催することができました

～今回は体育祭実行委員長、応援団長、よさこいリーダーの感想を掲載します。～

コロナ禍で半日開催という制限があり、できる種目も限られた中でもクラスで協力し、優勝を目指している姿が格好良かったと思います。練習では見せない良さを本番で出せてとてもよかったと思います。1年生は初めてだったけれど、しっかり自分の仕事できていてすごいと思いました。2年生は玉入れでのクラスの団結力がすごかったです。3年生は、最高学年として1番盛り上がっていたと思います。来年は2年生が主役になり、1年生はそのサポートをしてください。

体育祭実行委員長

私は体育祭を通して、団員をまとめることの大変さや教えることの難しさを学ぶことができました。1回目の練習では、思ったように指示を出すことができずとても不安でしたが、日々練習を重ねていくごとに、団員との絆が深まり、体育祭を成功させることができました。今年も規模縮小しての開催となりましたが、中学校生活最後の体育祭を団長として終えられた事がとても嬉しいです。

応援団長

私は応援団長という大役を終えて、団員達との絆の深まりや、当日を成功させて終えられたことの達成感など、多くのことを学ぶことができました。私はこれまで応援団とは無縁だったので、とても周りの人から驚かれ、本当に自分に務まるかと心配されたほどでした。絶対成功させてやるという気持ちで応援団練習に打ち込んだおかげで、当日を迎えることができよかったです。ここで学んだことを無駄にせず、学校生活に生かしていきたいと思います。

応援団長

新型コロナウイルス感染症が流行している中、体育祭を実施して下さった先生方、保護者の皆様ありがとうございました。よさこいリーダーをやって全校を動かす大変さを学べたとともにこてはし台中の伝統を引き継げたので良かったです。体育祭当日は、全校生徒が一丸となり、堂々と踊っていたのでとても良い思い出となりました。来年もかっこいいよさこいが踊れることを期待しています。

よさこいリーダー



## 学校からのお願いとお知らせ



### ○ 連絡システム「すぐる」について

「すぐる」へご登録いただきまして、ありがとうございます。まだ登録がお済みでない方は、ぜひご登録ください。学校からの連絡受け取りや、遅刻・欠席の連絡としてもご利用いただいております。

### ○ 猛暑下での制服着用（ネクタイ）について

本校では、制服の上着を着る際にはネクタイを着用することとしています。昨年度より、制服の上着を着用しない場合はネクタイの着用をしなくてよいこととしております。ご家庭でもご指導のほどよろしくお願い致します。

### ○ 口座振替（給食費・学校徴収金）のお知らせ

6月27日（月）は、第1期の学校徴収金（給食費は含まれません）の振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、7月15日（金）に再振替を行います。（学校給食費に関するお問い合わせは、千葉市教育委員会保健体育課 043-245-5909 まで）

### ○ 「子どもにこにこサポート」について

千葉市教育委員会では、相談員が子どもたちの悩みや不安などの相談にのる「子どもにこにこサポート」を実施しています。相談内容は体罰、性的な嫌がらせ、いじめなどについてです。相談方法は電話相談と手紙相談があります。千葉市教育委員会ホームページからも用紙をダウンロードすることができます。相談先電話番号は事前に配布した用紙にある番号から変更となりました。新しい番号は043-245-3008です。

### ○ 地域の皆様に守られています

先日、自転車で登校中の生徒が転倒した際に通勤中の地域の方がやさしく声をかけてくださいました。その状況等を学校にご連絡いただき、本人が登校した後すぐにけがの処置をすることができました。生徒はどうしようかと困っていたところ、お声をかけていただきとても安心したと申しております。これからもあたたかいお心で生徒を見守っていただきありがとうございます。